

EDUCACIÓN

La programación por San Alberto Magno incluye competiciones deportivas en el día de hoy y un acto institucional con homenaje a antiguos decanos

La Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla inicia este jueves el programa de actividades confeccionado por el equipo decanal y los alumnos, con el que recuperan la tradición de festejar su patrón, San Alberto Magno. Además lo hacen con la satisfacción de saber que se ha convertido en la Facultad de la UGR que más ha aumentado, exponencialmente, el número de alumnos matriculados, porque en apenas dos cursos académicos ha pasado de 240 a 400 estudiantes. Este crecimiento abre la posibilidad a la implantación de nuevas titulaciones tanto de grado como de postgrado para Melilla.

Jesús Andújar Melilla Hoy

El decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Juan Antonio Marmolejo, explicó que tras muchos años, se recupera la celebración del patrón de la Facultad, San Alberto Magno con el objetivo de acercar tanto a los alumnos como a la sociedad melillense a la vida universitaria. "Tenemos muchas actividades. A destacar que el programa de actos lo ha elaborado el equipo decanal, pero en especial la vicedecana Mariló Rueda y el secretario Guillermo Sarmiento", apuntó el decano. Se agradeció además la implicación y colaboración de la Ciudad Autónoma, que ha cedido instalaciones e incluso les ha proporcionado un DJ.

Dejó de manifiesto Juan Antonio Marmolejo que en dos cursos académicos la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla ha pasado de 240 a 400 alumnos, convirtiéndose en la Facultad de la UGR que "más ha aumentado exponencialmente el número de alumnos, y la primera en Melilla". Señaló que este incremento se produce incluso este año en el que el primero de Gestión de Administración Pública no tiene docencia. Aún así, en ADE hay más de cien alumnos matriculados y 35 en primero de Relaciones Laborales y Recursos Humanos. "Es de destacar el esfuerzo del equipo decanal, el de los alumnos y profesores que ha hecho posible que la Facultad crezca de forma importante, con lo que se abre la posibilidad de que lleguen nuevas titulaciones de grado y postgrado, al margen de las que se incorporarán el próximo curso, porque se ve que hay demanda y le tenemos que dar respuesta", dijo.

Programación
La vicedecana Mariló Rueda explicó



La vicedecana Mariló Rueda y el decano Juan Antonio Marmolejo

Ciencias Sociales celebra su patrón con la satisfacción de ser la Facultad que más ha crecido en dos cursos

có que la programación se inicia hoy, jueves, a partir de las once de la mañana y en las instalaciones del Fuerte de Rostrogordo, con el desarrollo de las competiciones deportivas en las modalidades de fútbol sala, padel y baloncesto. A las dos de la tarde se hará una parada para almorzar y se anuncia que por parte de la asociación de alumnos se ofrecerá un aperitivo a los participantes. Afirmó que los alumnos han demandado la inclusión de actividades deportivas, y ejemplo de ese interés es que se han creado ocho equipos

de fútbol, otros ocho de baloncesto y unos tres de petanca.

Juan Antonio Marmolejo detalló que el viernes a partir de las 12 de la mañana y en el campus, se desarrollará el acto académico que presidirá María Elena Martín-Vivaldi Caballero, vicerrectora de Extensión Universitaria y Deporte de la UGR. Para esta jornada se ha previsto la impartición de la lección magistral titulada "El control externo de las cuentas en el sector público: nuevos retos", que impartirá Antonio López Hernández, presidente de la Cámara de Cuentas

de Andalucía.

Acto seguido se procederá a la lectura de los acuerdos sobre los honores y distinciones concedidos por la Facultad de Ciencias Sociales, novedad este año coincidiendo además con el curso 34 de la antigua Escuela de Empresariales y actual Facultad de Ciencias Sociales. Por ese motivo se entregarán distinciones, la medalla de la facultad, a los directores y decanos que han pasado por este centro. Desafortunadamente no podrá recibirlo el primer director, José Jover, ya desaparecido, pero sí sus hijos.

En este mismo acto se procederá a la entrega de trofeos de las competiciones deportivas. A petición de la Facultad se ha conseguido el compromiso del Club Melilla Baloncesto, la U.D. Melilla y la Federación de Padel para que las 'primeras espadas' de estos equipos, sean los encargados de imponer las condecoraciones. En la ceremonia intervendrá el decano y la vicerrectora de Extensión Universitaria y Deportes. La Tuna de Empresariales actuará para los asistentes.

A las dos de la tarde tendrá lugar la copa en honor al patrón, en la cafetería de la Universidad. La fiesta contará a las tres de la tarde con la presencia del DJ Paco Infante que amenizará la velada con los últimos éxitos. A la fiesta se podrá acceder mediante entrada. El precio será de 2 euros para los alumnos del campus y 5 para los de fuera. La recaudación irá a sufragar el viaje de fin de curso de los estudiantes, que este año hablan de hacer un crucero por el Mediterráneo.

El decano y la vicedecana señalaron que si se han decantado por estas actividades y no otras, ha sido por atender la demanda de los estudiantes. De cara al próximo año se quiere mantener el acto institucional con la entrega de distinciones y el desarrollo de actividades como un cine forum o un ciclo de conferencias. "Los alumnos hablan de organizar un concurso de paellas", indicó.

La celebración de este patrón contará este año con el respaldo de los decanos de las facultades granadinas que mantienen un contacto más directo con Melilla. Así, "se ha confirmado" la presencia del decano de la Facultad de Derecho de Granada, la decana de Ciencias Económicas y Empresariales, y el decano de Ciencias del Trabajo. "Este es un respaldo importante de tres compañeros de las facultades con las que tenemos mucha colaboración: Ciencias del trabajo por Relaciones Laborales y Recursos Humanos; Económicas por ADE y por una futura titulación de Marketing, y Derecho porque el próximo curso entrará ADE con Derecho y el máster en Derecho en Abogacía".

Concursos Oficiales de

XVII
ESCAPARATES NAVIDEÑOS | BELENES | PASTORALES Y VILLANCICOS

"Ciudad de Melilla"

Inscripciones: Viceconsejería de Festejos (oficinas Auditorio Carvajal) antes del 11 de Diciembre de 2013, de 9 a 13,30 horas.

CIUDAD AUTÓNOMA
MELILLA
Consejería de Cultura y Festejos
Viceconsejería de Festejos

Imprenta LA HISPANA
Imprimiendo
Eficacia

- ⇒ CARTAS ⇒ SOBRES ⇒ TARJETAS DE VISITA
- ⇒ FORMULARIOS ⇒ BLOCS DE NOTAS ⇒ ETIQUETAS
- ⇒ ORDENES DE PEDIDO ⇒ FACTURAS ⇒ ANUNCIOS
- ⇒ BOLETINES ⇒ MANUALES ⇒ TARIFAS DE PRECIOS
- ⇒ DOCUMENTOS ⇒ MENUS ⇒ OFFSET ⇒ DISEÑO GRAFICO

POLIGONO INDUSTRIAL SEPES
C/ La Espiga, Naves A-1 y A-2- Teléfono 95 269 00 00 -
Fax 95 267 93 85 - 52006 MELILLA

EDUCACIÓN

Ayer se firmó el acuerdo general y la adenda específica para permitir a estos alumnos poder elaborar sus proyectos en esta institución

Alumnos de la Facultad de Educación realizarán prácticas en el Instituto de las Culturas

Jesús Andújar Melilla Hoy

La presidenta del Instituto de las Culturas, Fátima Mohatar y el delegado del Rector de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla, Sebastián Sánchez, firmaron ayer un convenio general de cooperación educativa dirigido a los alumnos y exalumnos al objeto de que puedan realizar prácticas curriculares y extracurriculares en el Instituto de las Culturas. Al mismo tiempo se firmó una adenda a este convenio dirigido de forma específica a los alumnos del grado de Educación Social de la Facultad de Educación y Humanidades.

Valoración

Mohatar señaló que los alumnos podrán realizar prácticas en proyectos y acciones que sigan los objetivos del Instituto o que tengan relación con el plan de actuaciones. "Es decir, "la UGR, a través de los proyectos formativos que encomiende a los estudiantes que formen parte del convenio, estará contribuyendo también a hacer efectivos los objetivos del Instituto y a desarrollar nuestro plan de actuaciones".

Al mismo tiempo, según señaló, se contribuye a "ampliar los horizontes y objetivos de los alumnos, que podrán plasmar en un desarrollo profesional posterior todo lo que hayan aprendido en la universidad". En definitiva, considera la presidenta del Instituto, que del convenio se benefician tanto la UGR como los alumnos, como la comunidad en su conjunto, porque "creemos que todos los saberes derivados de la reflexión, la investigación, deben ponerse al servicio de la mejora de la comunidad dentro de un marco de respeto a la pluralidad y diversidad cultural".

Los alumnos de la Facultad de Educación del campus universitario de Melilla podrán realizar sus proyectos de curriculares o extracurriculares, en el Instituto de las Culturas dependiente de la Ciudad Autónoma, merced al acuerdo firmado ayer entre el delegado del rector de la Universidad de Granada y la presidenta de la Institución. Se abre así una nueva vía de colaboración con la particularidad de que las acciones a llevar a cabo se centrarán en una de las señas de identidad de la ciudad, como es su diversidad cultural. Afirman que el convenio será beneficioso tanto para el Instituto, los alumnos y el campus, como para Melilla en general.



FOTO GUERRERO

La presidenta del Instituto, junto al delegado del rector y responsables de la Facultad de Educación

El convenio "es bueno por la peculiaridad que encierra" y también porque forma parte de una "cadena de colaboración más integral y transversal del Instituto con la UGR, para contribuir a la generación de conocimiento socialmente útil a las instituciones públicas para alumbrar nuevos proyectos y políticas públicas".

Por su parte el delegado del rector, Sebastián Sánchez, explicó que con esta firma se concretaba una nueva colaboración entre la Ciudad Autónoma y la UGR, que tiene por

objeto facilitar la formación de "nuestros titulados de cualquiera de nuestras titulaciones de grado y posgrado, en las competencias y desarrollo de actividades que tenga el Instituto de las Culturas". Afirmó que esta colaboración es "especialmente importante por las características del propio Instituto, que nace con una vocación muy interesante para Melilla y, particularmente, para el campus y es que se preocupa de estudiar una de las señas de identidad de la ciudad, que es la diversidad cultural".

Anunció Sebastián Sánchez que se está trabajando para incluir nuevas adendas para otras titulaciones, como por ejemplo el master en Diversidad Cultural, un enfoque multidisciplinar y transfronterizo recién inaugurado, y en cuya creación "ha tenido un papel muy importante la propia presidenta del Instituto de las Culturas". Agradeció el delegado del rector, el trabajo desarrollado por la decana y la vicedecana de la Facultad de Educación y Humanidades en la elaboración de la adenda al convenio.

Melilla acoge el encuentro de entidades de personas sordas de España

Redacción Melilla Hoy

La Asociación de Sordos de Melilla (ASOME) anuncia la celebración de la Conferencia de Presidentes Sordos de España que tendrá lugar mañana viernes, en el Hotel Tryp Melilla Puerto. A la misma acudirán 20 representantes de diferentes Comunidades Autónomas. Los asistentes podrán, además de reunirse y compartir experiencias e inquietudes acerca de la comunidad sorda, disfrutar de la belleza de la ciudad y conocer a sus gentes.

A las 9:00 horas, el presidente Imbroda recibirá a los participantes de este encuentro en el Salón Dorado. Posteriormente, se trasladarán al Hotel Tryp Melilla Puerto para comenzar una jornada intensiva en la que tratarán temas internos del movimiento asociativo nacional, estrategias de trabajo, etc. Se tiene previsto que la conferencia termine sobre las 20:00 horas, y al finalizar la misma se realizará una pinchada en la sede de ASOME.

Al día siguiente, podrán disfrutar de una visita cultural guiada por Melilla donde poder disfrutar y conocer la historia de la ciudad a través de la visita a sus Museos y contemplar los diferentes edificios modernistas más representativos.

Conferencia

Por otra parte ASOME anuncia la celebración del I Seminario "Fortalecimiento del asociacionismo de las Personas Sordas" este sábado a las 9:30 horas en el Hotel Tryp Melilla Puerto. Los temas versarán sobre la identidad y cultura sorda; asociacionismo y liderazgo sordo; y los derechos humanos de las personas con discapacidad; entre otros.

Para ASOME la realización de este Seminario supone todo un reto ya que es la primera vez que se celebra algo parecido.

PODÓLOGA

Isabel C.
QUESADA
Podóloga

HORARIO
De 10 a 13h. y 17 a 20h.
TLFO. CITA PREVIA
952 683 673

"Tus pies en buenas manos"

Calle General Chacel nº 10 - 3ºA

- Pie diabético.
- Uñas encarnadas.
- Hongos en piel y uñas.
- Pápilomas.
- Callosidades.
- Soportes plantares.

Todo Cartucho

TODOCARTUCHO franquicia líder en el sector de consumibles para impresoras todo en cartuchos originales y regenerados. Y estas fiestas no dejes escapar la oportunidad de realizar tus compras de reyes **AL MEJOR PRECIO**

CALLE QUEROL 36. JUNTO A LA PLAZA DE TOROS